

Aficionado apuñalado espera que castiguen a su agresor; 'no lo voy a perdonar'

Hace unos días, se dio una de las imágenes más escalofriantes en un partido de la Selección Mexicana en Estados Unidos, ya que un pseudoaficionado logró ingresar con una navaja al estadio, por lo que tras una riña lesionó de gravedad a una persona.

Y luego de una intensa búsqueda, se dio con el responsable, quien ya se encuentra resguardado por las

autoridades de Santa Clara, California. ¿Persona agredida va a otorgar el perdón?

Emanuel Díaz, persona que resultó agredida con un arma punzocortante por Alejandro García Villanueva, dio unas palabras a ABC San Francisco, donde señaló que desea saber el porqué de las acciones de su agresor, al tiempo que dijo que no piensa otorgarle el perdón.

"No estoy en condiciones de moverme, tengo mucho enojo en mi cabeza y no lo voy a perdonar. Quiero saber por qué lo hizo, por qué qué intentó asesinarme."

"Pensaría dos veces en volver a asistir a un estadio, jugué fútbol y nunca vi algo como esto, donde nadie te inspecciona. No puedo imaginar que traspases la seguridad con algo como eso".
"Se alegró con la detención de su agresor?"

Luego de que fuera agredido en el Levi's Stadium con una navaja, Emanuel Díaz se dijo feliz que su agresor haya sido capturado, por lo que espera que el peso de la ley caiga sobre él.

"Estoy feliz, porque lo hayan detenido. Espero que pague por tratar de asesinarme. Si él llevó un cuchillo al estadio era para matar a alguien. Imagine si él estuviera caminando por las calles".

SECCIÓN B

MIÉRCOLES 12 DE JULIO DE 2023



Jamaica, el equipo que más ha crecido en el Caribe gracias a sus 'europeos'

Los jamaicanos han apostado por rastrear futbolistas nacidos en Europa, pero que tengan su nacionalidad para llevarlos a la selección; ante el Tri presentarán 14 'europeos'.

prueba solo ver los jugadores que tienen participando actualmente en el Viejo Continente:

Lembikisia (Wolverhampton), Amaril Bell (Luton Town), Ethan Pinnoch (Brentford), Dishon Bernard (Potsmouth), Leon Bailey (Aston Villa), Daniel Johnson (Preston North End FC), Bobby Reid (Fulham), Demarai Gray (Everton), Coniah Boyce-Clarke (Reading FC), Joel Latbeaudiere (Swansea City), Michail Antonio (West Ham), Jonathan Russel (Barnsley FC), Shamir Nicholson (Spartak Moscow) y Kaheem Parris (Dynamo Kiev).

Protagonistas de la última Copa Oro. En las últimas ediciones de la Copa Oro, la escuadra de Jamaica se ha convertido en un animador importante del torneo, pues ya llegó a dos Finales (2015 y 2017), una contra México y otra ante los Estados Unidos, de ahí en adelante registra una Semifinal más y una participación en Cuartos.

Sin embargo, la Copa Oro no es el único torneo en el que están empezando a ser protagonistas, ya que Jamaica es la única selección del Caribe que se ha mantenido en la categoría A desde que ascendió en la Liga de las Naciones de Concacaf; en esta última edición, se quedó a un triunfo de meterse al Final Four en el Grupo A, donde también estuvo México.

Asimismo, en los últimos años ha ido subiendo posiciones en el Ranking FIFA. Llega a esta Copa Oro en el puesto 63, siendo el sexto equipo mejor colocado de la Concacaf por detrás de Estados Unidos (11), México (14), Costa Rica (42), Canadá (45) y Panamá (57).
Ya se reveló ante México

La selección de Jamaica le ha demostrado al Tri en los últimos años que ya le puede competir al ní por tí, luego de que ya los venció en las Semifinales de la Copa Oro de 2017, donde los caribeños dejaron al selectivo mexicano en el camino para llegar a la Final del torneo.

El último susto fue en la Fase de Grupos de la Liga de las Naciones de Concacaf, donde los jamaicanos le sacaron el empate 2-2 a México en el Estadio Azteca en la presentación de Diego Cocca como entrenador ante la afición tricolor.

SELECCIÓN MEXICANA

Jaime Lozano: 'Si se naturalizan, deben estar por encima en nivel que los nacidos en México'

El estratega dejó en claro su postura con respecto a los jugadores que se naturalizan para firmar parte de la Selección Mexicana.

Durante el verano se ha hablado de la posibilidad de que Julián Quiñones y Germán Berterame reciban sus documentos como ciudadanos mexicanos y con ello puedan ser elegibles para jugar con la Selección Mexicana, aunque para lograrlo deberán cumplir con algunas condicionantes.

Al respecto, Jaime Lozano explicó que si estos jugadores deciden formar parte del Tricolor deberán mostrar un nivel mayor al de los futbolistas nacidos en México.

se naturaliza, debe estar muy por encima del mexicano. Si tiene un nivel similar, voy a apostar por el nacional en lugar del extranjero".

¿Qué hizo Jaime Lozano con la Selección Mexicana?

Desde que llegó Jaime Lozano al banquillo de la Selección Mexicana para suplir a Diego Cocca de manera interina, el equipo se ha visto mucho mejor y ha estado entregando resultados, razón por la que ya están las Semifinales del torneo.

"No sé (qué cambio), lo he comentado. Voy a sonar repetitivo; haberlos tenido en un proceso, lindo, porque sacamos rendimiento y sacamos una medalla, me hacía no empezar de cero, que era importante, ya se conocen, ya saben como trabajo, tratáremos siempre de proponer y defendernos bien. Si te acompañan buenos resultados, esa credibilidad, acaba por creer, somos

gente que habíamos trabajado en selección. No es lo mismo un club que una selección, aquí son los objetivos, machacar, medio ordenar y estructurar, no hay tiempo de más. Tenerle confianza al jugador".

Con Lozano en el banquillo mexicano, la Selección en su mejoría más notable son los goles que anota, sobre todo en el segundo tiempo.

"Creo que hay cosas que te ayudan, como DT, y es tecnología, puedes estar en estadios como en los que juega México y con el ruido no puedes corregir, a veces tienes tres o cinco minutos al medio tiempo, ahí puedes corregir. A veces funciona y otras no. En ese medio tiempo buscamos dar esas tres cosas que nos ayudan a potenciar el juego, eso buscamos, no ahorita, siempre, con buenos jugadores como los que tenemos, ellos saben resolver y concretar".



Por el bien de todos

Realizan trabajo de mantenimiento a espacios deportivos



Instituto de Cultura Física y Deporte, en coordinación con la Secretaría de Infraestructura

Carlos Alegre

Con el fin de dar mantenimiento y prevención de riesgos en las instalaciones deportivas institucionales durante esta temporada de lluvias, Carolina Lugo Robles, directora general del Instituto Nayarita de Cultura Física y Deporte, personal de mantenimiento del INCUFID y de la Secretaría de Infraestructura del Estado de

Nayarit, visitaron el Polideportivo y las canchas de Baloncesto "Agustín Toscano Bejarano", ubicadas en el Parque La Loma, para determinar las acciones a realizar.

La seguridad en los espacios deportivos es prioridad para el desarrollo de nuestras y nuestros atletas, por lo que los próximos tres días las instalaciones del Polideportivo, dentro del recinto Ferial, permanecerán cerradas. Mientras tanto en el área del Parque La Loma se llevará a cabo la rehabilitación de la lona que cubre las canchas de Baloncesto, esto en beneficio de las y los jóvenes y adultos que practican el deporte ráfaga, Fútbol Sala, entre otras disciplinas deportivas.





Conmebol multa al Libertad de Paraguay tras racismo ante Atlético Mineiro

El portero del cuadro brasileño, Everson, fue llamado "mono" por los seguidores paraguayos; los multaron con 105 mil dólares.

La Confederación Sudamericana de Fútbol (Conmebol) le impuso una multa de 105 mil dólares al Libertad de Paraguay a raíz de un caso de racismo ocurrido en un partido que el club paraguayo disputó en junio pasado por la fase de grupos de la Copa Libertadores ante el Atlético Mineiro de Brasil. La decisión de la Comisión Disciplinaria de la Conmebol, con fecha 10 de julio, fue recogida este martes por medios locales en Paraguay, donde tiene su sede el órgano rector del fútbol sudamericano. Está referida a un partido del pasado 27 de junio, cuando hinchas del club paraguayo llamaron "mono" al portero del Atlético Mineiro, Everson. En concreto la Conmebol impuso el pago de 100 mil dólares al conjunto Guarelero por la infracción al artículo 15.2 del Código Disciplinario, que multa a "cualquier Asociación Miembro o club cuyos aficionados insulten o atenten contra la dignidad humana de otra persona o grupo de personas, por cualquier medio, por motivos de color de piel, raza, sexo u orientación sexual, etnia, idioma, credo u origen". Además, tendrá que pagar 5 mil dólares por infringir por el artículo 12.2 literal b) del mencionado código,

que sanciona el "lanzamiento de objetos". La Comisión Disciplinaria le ordenó igualmente a Libertad realizar medidas dirigidas a sus hinchas. Por ejemplo, deberá exhibir un cartel de "Basta de Racismo" durante el protocolo del comienzo del partido e incluir la misma frase en la pantalla gigante del estadio, salvo cuando se deban mostrar mensajes deportivos y comerciales de la competición. También se le ordenó al hinchero incluir esa consigna en una campaña que deberá difundir en sus redes sociales en los dos días previos a su próximo partido en condición de local. De igual forma, la comisión le advirtió al Libertad de que en caso de que se reitere cualquier infracción de este tipo se podrá determinar "el cierre parcial o total del estadio para su siguiente partido en condición de local". El pasado 28 de junio, el Mineiro exigió sanciones (ejemplares de parte de la Conmebol por los hechos ocurridos en el compromiso contra Libertad. La dirección del conjunto brasileño dijo en ese entonces que había grabado imágenes de los "lamentables insultos racistas" y aseguró que el director de su departamento de fútbol, Rodrigo Caetano, se las entregó personalmente al delegado de la Conmebol en el partido para que la entidad adopte medidas. En ese partido, el Mineiro empató 1-1 en su visita al Libertad, lo que garantizó la clasificación del equipo brasileño a octavos de final de la Libertadores como el segundo de su grupo y supuso la eliminación del paraguayo.

Edson Álvarez, duda para el juego contra Jamaica en Copa Oro

El mediocampista mexicano salió con molestias musculares durante el partido contra Costa Rica.

El mediocampista de la Selección Mexicana, Edson Álvarez, es duda para el partido de este miércoles contra Jamaica en las Semifinales de la Copa Oro, pues a un día del encuentro no entrenó al parejo de sus compañeros. El jugador del Ajax de Países Bajos estuvo trabajando por separado en las instalaciones del Kellogg Soccer Complex, lugar donde el Tricolor cerró su preparación para el partido contra los caribeños. Las molestias físicas del mediocampista se produjeron durante el partido contra Costa Rica en los Cuartos de final del torneo, incluso no terminó el partido y tuvo que salir de cambio. Edson Álvarez con el Tri Hay que recordar que también Álvarez estuvo trabajando entre algodones durante la Liga de las Naciones de Concacaf, donde solo jugó contra Estados Unidos en las Semifinales de ese torneo. Al canterano de América se le realizarán unas últimas pruebas físicas previo a que el equipo salga del hotel de concentración rumbo al estadio este miércoles para ahí definir si puede o no jugar de inicio. ¿Quién supliría a Edson Álvarez? En caso de que Jaime Lozano no pueda contar con

Edson Álvarez, el estratega podría ocupar en la media de contención a Luis Romo, tal y como lo hizo durante toda la Fase de Grupos, donde Edson fue puesto como defensa central para suplir la baja por suspensión de César Montes. Con este acomodo sin Álvarez como titular ya tendría cabida en la alineación Erick Sánchez, jugador que entró de cambio contra Costa Rica y fue un futbolista determinante en el medio campo, cambiando el nivel del partido y anotando el segundo gol de los aztecas frente a los ticos.



Lionel Messi ya está en Miami; sería presentado en Final de Copa Oro

A cinco días de ser presentado oficialmente con el Inter Miami, Messi se instaló con su familia.

Lionel Messi ya llegó a Miami, Florida, el jugador regresó ante de sus vacaciones en las Bahamas y está listo para ser presentado en los próximos días con Inter Miami. Será el domingo cuando el club lo presente de forma oficial, pero el jugador quiso llegar antes. La llegada de Messi Durante este martes, Lionel Messi arribó a Miami

acompañado de su esposa e hijos, así como su padre Jorge Messi, luego de tomar vacaciones. La pulga llegó en un vuelo privado pasado el mediodía en Fort Lauderdale, a metros del DRV PNK Stadium. Messi conocerá las instalaciones del Inter Miami, por lo pronto llegó al estadio donde lo recibió el propietario Jorge Mas y otros directivos de la institución. Según informa The Athletic, la presentación podría darse en el entretiempo del duelo final de la Copa de Oro y transmitirse en vivo durante ese partido. "La MLS está dialogando con la Concacaf, Fox y Univisión para emitir parte del evento por televisión",



Carlos Rotondi: Enfrentar a Leo Messi sería un sueño cumplido

El atacante habló del partido que Cruz Azul jugará contra Inter Miami, por la League Cup el 21 de julio.

Carlos Rotondi podría cumplir el sueño de su carrera si logra enfrentarse a Lionel Messi en el debut de Cruz Azul en la League Cup ante Inter Miami el 21 de julio. Rotondi no conoce en persona a su compatriota, pero siempre ha tenido ese objetivo de compartir la cancha. "Jamás imaginé que se pudiera dar una oportunidad así en tan poco tiempo, por ahí tengo muchos amigos que son cercanos a él, pero nunca me gusta estar molestando con esas cosas y que se haya dado la posibilidad de enfrentarlo sería un sueño cumplido". Para el mediocampista de Cruz Azul el torneo que reunirá a los equipos de la Liga MX y de la MLS debe ser asumido con responsabilidad e importancia por enfrentarse al astro argentino. "Este torneo es una vitrina muy importante y cualquier torneo que se juegue con esta camiseta hay que darle la mayor importancia y saber que, tanto México como Estados Unidos, tienen equipos super competitivos. Será un gran torneo, con mucho prestigio; es un torneo que será visto por

todo el mundo. Habrá jugadores muy importantes; entonces, creo que va a ser algo muy lindo". Será especial enfrentarse a Corona ante Xolos Al hablar de la Liga MX el mediocampista argentino espera que Cruz Azul retome el camino de la victoria para no repetir los errores de los torneos anteriores, cuando tenían malos inicios y debían remontar al final, como ocurrió en el Torneo Clausura 2023. "No hemos podido conseguir la victoria y es algo que nos duele, porque ya nos había pasado en torneos anteriores. No queremos que suceda lo que nos había pasado; arrancar de atrás. Por eso estamos trabajando en los errores y que no vuelva a pasar lo mismo. Enfrentarnos a Chuy es especial, después de haberlo tenido de compañero y poder conseguir muchos goles". Rotondi además descartó salir de Cruz Azul este verano pese a que La Máquina ha recibido ofertas por el futbolista, como la de Fortaleza de Brasil y los soneados del club Defensa y Justicia de la Liga Argentina. "Ahora ya ha empezado el torneo quiero enfocarme en lo que es Cruz Azul; no estoy pensando en otra cosa. Capaz de que antes de que arranque uno empieza a escuchar cosas de que llegan ofertas, pero ninguna fue algo concreto y más si el club quiere una venta; por el momento no hubo ofertas formales de ventas y ahora ya enfocado en este torneo lo que se viene y tratar de sacar esto adelante".



Noticias por la Radio



Arianna OLVERA



José Luis NARANDO

#AntesQueNadie

EN VIVO

LUNES A VIERNES 6:00 A.M. - 8:00 P.M.

Escúchalos por **99.3 FM**

Sintonízalos en Canal 8.1 en TV abierta **8NTV**

Alca

¡Estamos contratando!

¡Capacítate para una profesión de servicio!

Auxiliar de servicios

Consultor a previsión

Te ofrecemos:

- Capacitación pagada
- Entrenamiento
- Pagos catorcenales
- IMSS e INFONAVIT
- Bonos
- Atractivas comisiones
- Vales de despensa
- Fondo de ahorro
- Vacaciones
- Aguinaldo de 30 días
- ¡Y MÁS!

¡Llámanos al: **311-103-3334**





Rodolfo Pizarro, listo para ir al AEK Atenas; ya rescindió con Inter Miami

El jugador es esperado en Atenas para unirse al cuadro de Matías Almeyda; se ultiman detalles.

¿Qué pasó con el Inter Miami? Ya con el acuerdo entre el club griego y Pizarro, el paso final es liberar al jugador del Inter Miami, lo que también está pactado y en la parte de los finiquitos. Se espera que Pizarro viaje la siguiente semana a Atenas para hacer pruebas físicas y médicas con su nuevo equipo. Al jugador mexicano le restaban 6 meses de contrato con el Inter Miami, pero el AEK lo quiere para ya, por lo que la agencia que lo representa buscó la salida del cuadro de Florida, lo que ya es un hecho. Pizarro jugará la Champions League. Pizarro llegará a las filas del Campeón de Grecia y jugará la fase previa de la UEFA Champions League de ahí la urgencia en su poderse llevar al tamaulipeco. Así, el AEK logrará el rescate de Pizarro con Orbelin Pineda y Almeyda, todos parte del título de Chivas en el 2017.

Será cuestión de detalles y días para se oficialice la llegada de Rodolfo Pizarro al AEK de Atenas y así el ofensivo cumpla su sueño de jugar en el balompié de Europa. Las pláticas están prácticamente cerradas entre el club griego y Pizarro, ya hay acuerdos que hacen su reencuentro con Matías Almeyda casi inminente, y también lista su salida de la MLS. Existen pláticas entre Almeyda y Pizarro. Lo anterior lo confirmó a mediotiempo una fuente del AEK que también reconoció que van varias charlas entre Almeyda y Pizarro, sobre lo que el argentino quiere en la cancha.



¡Ojo, Checo Pérez! Ricciardo, 'impresionante' en pruebas de Red Bull en Silverstone

En la prensa británica se resalta el buen papel que hizo el australiano a bordo del RB19, previo a que fuera confirmado por AlphaTauri.

de hoy con Red Bull, su primera conducción en maquinaria 2023, y que su mejor vuelta habría sido lo suficientemente buena para la primera fila de la parrilla en el Gran Premio de Gran Bretaña del domingo. No obstante, otras fuentes, como señalan que la mejor vuelta que hizo fue de 1:27.415, siete décimas por detrás de Max Verstappen, lo que le habría dado para obtener el octavo puesto en la parrilla desde el fin de semana. Ese resultado lo habría puesto en mejor posición que Checo Pérez, quien partió desde el sitio 15. ¿Un tiempo para ilusionar? Ricciardo probó compuestos más duros en relación a los que se usaron el fin de semana, además de que la pista tuvo una temperatura distinta, a lo que se suma que no se conoce en qué momento habría logrado ese tiempo que se señala. "Sus tiempos durante la prueba de neumáticos fueron extremadamente competitivos. Fue una conducción muy impresionante y estamos emocionados de ver lo que le depara el resto de la temporada a Daniel cedido en la Scuderia AlphaTauri", dijo una fuente citada por Mirror.

Antes de que se anunciara su regreso a AlphaTauri, Daniel Ricciardo se volvió a subir a un F1 de Red Bull este martes y habría dejado una gran impresión, de acuerdo a cifras que se comparten en la prensa británica, en donde se asegura que hizo un tiempo tan bueno como para haber largado en primera fila el domingo en el Gran Premio de Gran Bretaña. ¿Ricciardo mejor que Checo? El australiano probó nuevos compuestos Pirelli, pero los tiempos logrados no fueron compartidos a los medios de comunicación, lo que no impidió al especialista Lawrence Barretto a señalar que fue una actuación "impresionante" la que realizó, sin que se señalara que sufrió dos trompos. "Las fuentes dicen que Ricciardo estuvo impresionante en la prueba de neumáticos Pirelli



En París

Destaca Osiris Machado Plata en el Campeonato Mundial Paraatletismo

Osiris Machado Plata demostró su habilidad y valentía al enfrentarse a atletas de alto nivel dejando en alto a México

Diego Mendoza

En el Campeonato Mundial Paraatletismo, que se lleva a cabo en el Estadio Charley, en París, Francia, la atleta nayarita Osiris Machado Plata demostró su destreza y determinación al obtener el quinto lugar en la prueba de Lanzamiento de Disco categoría F44. Con un impresionante registro de 32.99 metros, Machado Plata dejó en alto el nombre de México. La competencia fue reñida y contó con la participación de destacados atletas de diferentes países. El primer lugar en la categoría F44 fue para Juan Yao de China, quien logró una asombrosa marca de 41.66 metros, consolidándose como el campeón indiscutible de la disciplina. La medalla de plata fue otorgada a Faustina Kotloska de Polonia, quien alcanzó una distancia de 38.58 metros, mientras que la preseca de bronce fue para Samantha Heyison de los Estados Unidos, con un lanzamiento de 35.11 metros. A pesar de la dura competencia, Osiris Machado Plata demostró su habilidad y valentía al

enfrentarse a atletas de alto nivel. Su quinto lugar en el Campeonato Mundial Paraatletismo es un logro destacado, y su actuación inspira a nuevos talentos en el mundo del atletismo en México. Machado Plata, originaria de Nayarit, ha trabajado arduamente para alcanzar sus metas deportivas, y su dedicación y esfuerzo se han visto recompensados en esta importante competencia internacional. Su participación en el Campeonato Mundial Paraatletismo no solo enorgullece a su país, sino que también sirve como ejemplo de superación y perseverancia para todos aquellos que sueñan con destacar en el deporte. El talento y la determinación de Osiris Machado Plata han quedado patentes en el escenario mundial de la prueba de Lanzamiento de Disco. Su quinto lugar en el Campeonato Mundial Paraatletismo es un hito en su carrera deportiva y una muestra de su capacidad para enfrentar desafíos con valentía y determinación. Sin duda, esta atleta nayarita seguirá dejando huella en futuras competencias y continuará inspirando a otros con su pasión por el deporte.



Viaja este verano

del 7 de julio al 20 de agosto 2023

50%
25%

descuento estudiantes descuento maestros

Reserva en **33 3111 8780**
 Call Center **33 1526 6794**
www.tepicplus.com

INTERNET

+ TV INTERACTIVA XVIEW+

TU PAQUETE DESDE **\$400** AL MES

mega.mx | 33 9690 1234

(*) Mismo para viajar del 7 de julio 2023 al 20 de agosto de 2023. Limitado a 8 Estudiantes y 2 Maestros por actividad. No aplica cambios de fecha o hora. No aplica en fechas extra. No es reembolsable. No aplica en cambio de nombre. Aplica en compra en página web. App y/o terminal. Presentar credencial vigente de Estudiante o Maestro válida, por la SEP para hacer válida el descuento.

PINSA
50⁺¹
IMPARABLES

Generando
Desarrollos
Imparables

www.pinsalica.com.mx

